

# 大盛況のオープンスクール

7月31日(水)、岡山県内外の中学校から保護者を含めて1100名ほどの方にご参加いただき、本校オープンスクールを開催しました。

全体会は、吹奏楽部の演奏、ダンス部の演技から幕を開け、生徒会による学校紹介&制服紹介、生徒による各類型説明を行いました。その後、類型別に分かれて各教科の体験学習を行いました。熱心に体験学習や施設見学及び部活動見学をする中学生の姿が数多く見られました。

当日は天気もよく、大盛況のうちに無事終わることができましたこと、深く感謝申し上げます。酷暑の中でご来校いただき誠にありがとうございました。



全体会(人文系の説明)



体験学習(美術工芸系)



体験学習(国際系)



体験学習(理数系)

## 令和初の南翔祭

第34回「南翔祭」はメインテーマ【時代は令和！俺らは0話！？～やっぱりジャミはおもREIWA～】の下、9月6日(金)、7日(土)、8日(日)の3日間盛大に開催されました。雨に影響された昨年とは異なり、3日間とも真夏のような濃い青空のもと、生徒全員が文化祭では展示や演技に、体育祭では競技に応援に躍動する姿をご覧いただけたかと思います。また本年度はオーストラリアからの留学生を迎えて、例年以上に盛り上がりました。なお、本校ホームページのブログにも南翔祭の様子を掲載しておりますのでご覧ください。【やっぱりジャミはおもREIWA】と感じていただける令和初の南翔祭をお見せすることができました。



南翔祭オープニング行事



レクリエーションダンス(留学生と)



体育祭(グランドパフォーマンス)

# ～類型別の活動～

総社南高校には、人文系、理数系、国際系、美術工芸系の4つの類型があり、それぞれの類型独自の講演会や、体験活動があります。次に各類型での活動を紹介します。

## 人文系

7月17日(水)6、7限に2年生人文系対象の第1回講演会を開催しました。本校8期卒業生で、金融庁にお勤めの長尾瞳美先生に「ライフデザインと資産経営」というテーマでご講演をいただきました。11月には人文系校外研修も予定されています。



講演会開始（長尾先生から講演内容の紹介）



公演中の長尾先生

## 理数系

### ○理数系高大連携事業

2年生理数系は、9月18日(水)に岡山県立大学に行ってきました。県立大学の学食で食事をし、大学生が実際に受ける講義や実験を体験しました。Linux PCを用いたWebの基盤技術に関する実験、3次元CADの入門、骨格筋収縮時の筋電信号、ニューラルネットワークを用いた機械学習等、いずれも高校の授業では味わえない新鮮な内容で、貴重な刺激や経験値を得ることができました。



情報工学部概要説明



県大学食での昼食



ニューラルネットワーク



骨格筋収縮時の筋電信号



Linux PC を用いた実験



3次元CADの入門

## 国際系

### ★ニュージーランド・語学学校 CCEL への語学研修

7月26日(金)～8月12日(月)の18日間、1年生10名がニュージーランドでの語学研修に参加しました。



到着後、語学学校 CCEL で連絡を取り合っていたホストと合流し、それぞれホストの自宅へ向かいました。滞在中は、語学学校のレベル分け試験を受け、それぞれのクラスで授業を受けました。通貨の違いや現地のバスでのトラブルなどがあっても、ニュージーランドの人たちに助けられ、その優しさに感動したようです。また放課後は街の探検や色々な活動にもチャレンジしていました。最初の週末にはワイルドライフリザーブ(野生動物公園)で固有の動物を見学したり、南極センターで南極の厳しい寒さを体験したりするなど、貴重な経験をすることができました。8月5日はカンタベリー大学の学生と交流し、8月7日にはヒルモートンハイスクールの学生と折り紙で盛り上がりました。そして8月10日に2週間のプログラムを終え、終了証書を授与されました。

ホームステイを通して、言語・生活習慣の違いを肌で学んだのはもちろんのこと、ホストファミリーの皆さんと第2の家族のような絆を築いてきました。帰国の途につく頃には、英語によるコミュニケーション力の向上を実感するとともに、英語学習へのモチベーションが更に向上し、かけがえのない思い出を胸に、成長して帰ってきました！



ニュージーランドに到着(空港にて)



カンタベリー大学をバックに



ワイルドライフリザーブ(野生動物公園)にて



南極センターにて



ヒルモートンハイスクールにて



語学学校 CCEL にて(修了証書を胸に)

## 美術工芸系

### 全国高等学校総合文化祭（さが総文祭）岡山県代表に2名（7月28～29日）

参加生徒：木村友香さん（3年・倉敷市立真備中出身）：立体作品「流れる」

秀川七海さん（3年・倉敷市立連島中出身）：立体作品「欲望」

今年の全国高等学校総合文化祭は、佐賀県での開催でした。美術・工芸部門の岡山県代表として、本校から美術工芸系の2名が参加しました。全国の代表高校生が集うなか、部門行事である講評会、作品展鑑賞や交流会、実技研修に臨みました。地元の高校生がリーダーシップをとって行われた対話式鑑賞では、他県の高校生とも意見交換することができ、記憶に残る交流会になりました。全国高校生の力作から今後の課題を感じ取って、各自の創作活動の充実に役立てて欲しいと願います。



### 今年も夏季絵画合宿を行いました（8月4～6日）

今年度も夏季絵画合宿を実施しました。大山寺参道近辺の風景を主題に油彩で制作を行いました。標高が500メートルとはいえ、今年は現地でも連日30度を超えました。台風接近により、最終日は天候が崩れましたが、参加した41名はこの酷暑にも挫けず、例年に負けず劣らず3日間熱心に制作に取り組みました。技量の伸張とかけがえのない思い出を持ち帰ることができたのではないかと思います。



美術工芸系ではこのほかにも

夏季デッサン講習会（7月20日）、高校生芸術フェスティバル（7月21日）、人体デッサン講習会（7月26～27日）、瀬戸内国際芸術祭鑑賞学習（8月1日）などの行事を実施しました。HPのブログで紹介していますので、是非ご覧下さい。

## ～お知らせ～

### 保護者対象学校説明会 令和元年10月25日（金）19時～

会場 総社南高等学校（北棟 3F 講義室）

内容 定員 特別入試 全体概要 類型主任による類型概要など

**申し込み 本校ホームページより申し込みをお願いします。**



お問い合わせ・ご相談は・・・ 岡山県立総社南高等学校までお気軽にどうぞ

〒719-1132 総社市三輪 626-1 TEL (0866)93-6811 FAX (0866)93-6855

